
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que a 20 de julho de 2017 o Governo anunciou a elaboração de um memorando

de entendimento, entre o Ministério da Saúde e a Secretaria Regional da Saúde, no âmbito de

uma resposta aos Deputados do PSD eleitos pelos Açores.

Considerando que este memorando visa promover um conjunto de iniciativas de cooperação em

várias áreas, como sejam a promoção hospitalar, a gestão de sistemas de saúde e politica de

desenvolvimento de cuidados hospitalares, recrutamento e formação de profissionais de saúde,

produção e distribuição de medicamentos, articulação no processo de compras centralizadas,

tecnologia e sistemas de informação e investigação clínica.

Considerando que o Ministro da Saúde e o Ministro das Finanças foram questionados, em

Comissão da Saúde e Comissão das Finanças respetivamente sobre a existência e o

cumprimento deste memorando e não responderam.

Considerando que importa saber deste memorando e do seu cumprimento, assim como de

eventuais novos acordos com a Região Autónoma dos Açores, tendo em conta as dificuldades

sentidas na área da saúde.

Considerando que este Governo tem sido bom a publicitar e mau a realizar, pelo que interessa

comparar o que foi publicitado e o que foi feito.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os deputados

subscritores do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm por este meio, dirigir ao

Ministro da Saúde, através do Presidente da Assembleia da República as seguintes perguntas:

Existe um memorando de entendimento, entre o Ministério da Saúde e a Secretaria Regional

da Saúde, sobre um conjunto de áreas e que foi anunciado que estava em elaboração pelo

Governo a 20 de julho de 2017? Se sim qual o seu grau de cumprimento?

1.



Que novos acordos de cooperação, no âmbito da saúde, estão previstos com a Região

Autónoma dos Açores?

2.

Palácio de São Bento, 18 de maio de 2018

Deputado(a)s

ANTÓNIO VENTURA(PSD)

BERTA CABRAL(PSD)

JOSÉ SILVANO(PSD)

FÁTIMA RAMOS(PSD)

SARA MADRUGA DA COSTA(PSD)

ANTÓNIO LIMA COSTA(PSD)

EMÍLIA CERQUEIRA(PSD)

JOSÉ CARLOS BARROS(PSD)

ANA OLIVEIRA(PSD)

ÁLVARO BATISTA(PSD)

ANTÓNIO COSTA SILVA(PSD)

MARGARIDA MANO(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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